

Especialistas analizan impacto del cambio climático en nuestra Amazonía

19 de noviembre de 2014 a las 17:59

Con el objetivo de establecer la posición del Parlamento Amazónico Internacional ante la Vigésima Convención Marco de las Naciones Unidas sobre el Cambio Climático (COP20), que se realizará del 1 al 12 de diciembre en la ciudad de Lima, el congresista Marco Falconí Picardo, en su condición de presidente del Parlamaz, organizó el foro internacional “Cambio climático e impacto en la biodiversidad de los países amazónicos”.

En el evento participaron especialistas de la Autoridad Nacional del Agua, del Instituto de Investigaciones de la Amazonía Peruana, Ministerio del Ambiente, Ministerio de Salud y representantes de la Unión Europea en el Perú, quienes analizaron la situación actual de nuestra amazonía y brindaron alternativas para proteger el medioambiente.

También participaron los parlamentarios bolivianos integrantes del Parlamaz: Diputados Donato Callisaya, Virginia Ramírez, Ever Moya; y las Senadoras Mary Medina, Mirtha Da Costa, María Méndez, quienes resaltaron la importancia del foro para llegar a acuerdos conjuntos que permitan realizar acciones para garantizar la no destrucción de la amazonía.

La inauguración estuvo a cargo del congresista Norman Lewis, quien precisó que la amazonía requiere propuestas gubernamentales actualizadas, que conviertan la ventaja comparativa en ventaja competitiva sustentable y poner en marcha estrategias nacionales para abordar este problema.

Los especialistas coincidieron en la necesidad de cooperar y asumir responsabilidades para prepararse y adaptarse a los efectos del cambio climático. Indicaron que hay países y regiones que deberán asumir mayores compromisos, de acuerdo a sus circunstancias nacionales.

Otro aspecto abordado fue la necesidad de establecer una estrategia nacional frente al cambio climático, que refleje el compromiso del Estado peruano de actuar frente al fenómeno de manera integral, transversal y multisectorial, cumpliendo con los compromisos internacionales asumidos por el Perú ante la Convención Marco de las Naciones Unidas sobre Cambio Climático (CMNUCC).

Al clausurar el evento, el presidente del Parlamaz, Dr. Marco Falconí Picardo, resaltó la importancia del evento y sostuvo que es un espacio de interés que permitirá analizar los factores climáticos y sus incidencias, así como promover las acciones que correspondan para este caso.

“Quiero saludar a los invitados de países hermanos que se han hecho presentes en este importante foro para tomar acciones conjuntas en relación a los impactos del cambio climático

y sus consecuencias en nuestra región y amazonía. Dentro de poco tendremos un evento de vital importancia como la COP 20, que es una oportunidad de promoción del Perú a escala internacional, ya que pone al país en la ventana del mundo para mostrar su proactividad ambiental, así como su diversidad social, cultural y ambiental”, refirió.

El evento se realizó en el auditorio del Museo del Congreso y de la Inquisición.



